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Sabato 24 e domenica 25 marzo si disputerà la Final Four della ventiquattresima Coppa Italia di basket in carrozzina. A
contendersi il trofeo le prime quattro della classifica del campionato di Serie A dopo il girone di andata: UnipolSai Briantea
84 Cantù, S. Stefano UBI Banca, Santa Lucia Roma e DECO Group Amicacci Giulianova.

La due giorni di gare si aprirà sabato 24 con il confronto tra i detentori del trofeo UnipolSai Briantea 84 Cantù e la quarta
testa di serie, la DECO Group Amicacci Giulianova (ore 15.30); a seguire la seconda semifinale tra i  padroni di casa del S.
Stefano UBI Banca e il Santa Lucia Roma (ore 17.30). La finalissima si disputerà domenica 25 alle ore 10.50 con diretta su
Rai Sport, mentre le due perdenti delle semifinali si giocheranno il simbolico terzo posto a partire dalle ore 8.45.

La Final Four si disputerà presso il PalaPrincipi di Porto Potenza Picena, casa del S. Stefano UBI Banca, teatro ad inizio marzo
del preliminare di EuroLeague 3, vinto proprio dai marchigiani.

Le  ultime  due  edizioni  della  Coppa  Italia  Fipic  sono  finite  nella  bacheca  della  UnipolSai  Briantea  84  Cantù,  vittoriosa  nel
gennaio 2016 in finale contro il Santa Lucia Roma al PalaWhirpool di Varese e poi contro il GSD Porto Torres a Pescara, nel
marzo 2017. Torna a giocarsi la fase finale della coppa nazionale il Santa Lucia Roma, assente per la prima volta nella scorsa
stagione: i romani sono la squadra con più Coppe Italia nel palmares, ben 12 (l’ultima nel 2015). A secco di successi le altre
due partecipanti, S. Stefano UBI Banca e DECO Group Amicacci Giulianova.

CITRUS-L’ORTO ITALIANO AL FIANCO DI FONDAZIONE UMBERTO
VERONESI:  CONSEGNATE  OGGI  5  BORSE  DI  RICERCA  A
RICERCATORI  
I nominativi e gli obiettivi dello studio dei 5 ricercatori – L’azienda ortofrutticola di Cesena da 3 anni sostiene
la Fondazione Umberto Veronesi

(Milano, 21 marzo 2018) – La Fondazione Umberto Veronesi ha consegnato oggi a Milano delle borse di ricerca annuali a 188
tra medici e ricercatori, 5 delle quali sono state finanziate da “Citrus – l’Orto Italiano”, azienda ortofrutticola di Cesena che
da anni  sostiene la Fondazione Umberto Veronesi.  Citrus ha coinvolto i  consumatori  nell’operazione comunicando nei
supermercati che parte dei ricavi sarebbe stata destinata alla ricerca scientifica, rendendoli così consapevoli protagonisti.

I ricercatori sostenuti da Citrus sono:

Lorena Coretti. Obiettivo del suo studio è caratterizzare come mutazioni in
specifici  geni  possano  influenzare  l’asse  microbiota-intestino-cervello  e  la
manifestazione  di  autismo  ed  epilessia.  Il  progetto  sarà  sviluppato

https://www.giulianovanews.it/2018/03/nel-weekend-amicacci-impegnata-nella-final-four-di-coppa-italia/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/nel-weekend-amicacci-impegnata-nella-final-four-di-coppa-italia/
http://www.amicacci.it/category/news/
http://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http%3A%2F%2Fwww.amicacci.it%2Fnel-weekend-amicacci-impegnata-nella-final-four-di-coppa-italia%2F&t=Nel+weekend+Amicacci+impegnata+nella+Final+Four+di+Coppa+Italia
http://twitter.com/intent/tweet?url=http%3A%2F%2Fwww.amicacci.it%2Fnel-weekend-amicacci-impegnata-nella-final-four-di-coppa-italia%2F&text=Nel+weekend+Amicacci+impegnata+nella+Final+Four+di+Coppa+Italia
http://plus.google.com/share?url=http%3A%2F%2Fwww.amicacci.it%2Fnel-weekend-amicacci-impegnata-nella-final-four-di-coppa-italia%2F
https://www.giulianovanews.it/2018/03/citrus-lorto-italiano-al-fianco-di-fondazione-umberto-veronesi-consegnate-oggi-5-borse-di-ricerca-a-ricercatori/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/citrus-lorto-italiano-al-fianco-di-fondazione-umberto-veronesi-consegnate-oggi-5-borse-di-ricerca-a-ricercatori/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/citrus-lorto-italiano-al-fianco-di-fondazione-umberto-veronesi-consegnate-oggi-5-borse-di-ricerca-a-ricercatori/


nell’Università  di  Malta.
Sergio  Occhipinti.  Identificazione  di  nuovi  marcatori  di  presenza  e
aggressività del tumore alla prostata misurabili dalle urine e più precisi del
PSA.  Il  progetto  si  svilupperà  presso  l’Azienda  Ospedaliera  Città  della
Salute e della Scienza di Torino.
Benedetta Raspini. Analizzerà gli effetti dello stile di vita materno e del tipo
di  allattamento  e  svezzamento  sulla  composizione  della  microflora
batterica  del  figlio  nel  primo  anno  di  vita.  Il  progetto  sarà  sviluppato
nell’Università  degli  Studi  di  Pavia.
Tiziana Schioppa. Comprensione dei meccanismi per cui i livelli di piccole
molecole  dette  chemochine,  con  probabile  funzione  antitumorale,
diminuiscono  nel  tumore  del  colon.  Il  progetto  sarà  sviluppato  presso
l’Università degli Studi di Brescia.
Laura  Simoni.  Sviluppare  piante  ingegnerizzate  in  grado  di  produrre
maggiori  quantità  di  ossilipina  e  verificare  gli  effetti  protettivi  di  estratti
vegetali  sulle  cellule  neurologiche.  Il  progetto  sarà  sviluppato
nell’Università  degli  Studi  di  Milano.

Citrus in 3 anni di attività è riuscita a finanziare un totale di 8 borse di ricerca, per
un valore di 240 mila euro.
“Siamo una azienda giovane, che ha collaborato fin da subito con la Fondazione Umberto Veronesi – ha dichiarato Marianna
Palella, 25enne AD di ‘Citrus – L’Orto italiano’ – perché crediamo nell’azione civile di coinvolgere aziende e cittadini
nell’impegno costante della ricerca scientifica. Avendo sollecitato l’aiuto dei consumatori, riteniamo doveroso comunicare in
grande trasparenza i nomi e le ricerche dei borsisti da noi sostenuti”.

Citrus e Fondazione Umberto Veronesi stanno per lanciare in aprile la seconda edizione del progetto “I Limoni per la Ricerca”
che conta di dare ulteriore slancio a questa attività di sostegno. Un’azione che è nelle corde dell’azienda di Cesena nata con
l’intento di riscoprire e valorizzare agrumi, frutta, verdura ed erbe aromatiche del territorio, come il bergamotto, il verdello
(limone siciliano estivo) ed altri, selezionati per le loro proprietà salutistiche e di prevenzione a tavola.

In allegato: l’immagine di un prodotto Citrus in cui si legge il riferimento alla Fondazione Umberto Veronesi.A richiesta sono
disponibili foto e maggiori info sui 5 ricercatori ed i loro progetti.

INCONTRO  DEL  COMITATO  PROMOTORE  DEL  REFERENDUM,
TERAMO NOSTRA, COORDINAMENTO DEI COMITATI DI QUARTIERE
DI TERAMO E DELLE ASSOCIAZIONI ADERENTI
CON IL COMMISSARIO PREFETTIZIO DEL COMUNE DI TERAMO DOTT. LUIGI PIZZI SUL PROGETTO DI RECUPERO
DEL TEATRO ROMANO.

Si è svolto il  20 marzo 2018, presso gli uffici comunali di via Carducci l’incontro sollecitato dal Commissario prefettizio del
Comune di Teramo Dott. Luigi Pizzi con il costituito Comitato Promotore per il referendum sul progetto di recupero del Teatro
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romano presieduto dal Prof. Carlo Di Marco unitamente al Coordinamento dei Comitati di Quartiere, Teramo Nostra, Demos e
da rappresentanti  di  altre associazioni  cittadine aderenti.  Queste avevano da tempo richiesto un incontro urgente al
Commissario,  senza  ottenere  risposta  alcuna,  già  lo  scorso  mese  di  dicembre  al  fine  di  avere  conoscenza  degli  aspetti
progettuali e procedimentali della questione. Anche prima della gestione commissariale, come è noto, si erano fatte richieste
di accesso agli atti anche ricorrendo al Difensore civico regionale. Da ultimo, mediante deposito di un apposito ricorso al
T.A.R. Abruzzo.

In precedenza, il Coordinamento dei Comitati di Quartiere e le associazioni cittadine aderenti avevano costituito il Comitato
promotore per il Referendum allo scopo di istituire un Forum cittadino come procedimento deliberativo di Dibattito Pubblico
sul recupero del Teatro romano.

Si verificava, tuttavia, che sulla scorta di progetti e controprogetti apparsi sulla stampa, a margine della successiva riunione
convocata in Comune dal Commissario prefettizio con i tecnici e gli enti competenti, veniva riportata dagli organi di stampa
la seguente notizia: il progetto definitivo esecutivo verrà illustrato alla città in un apposito incontro pubblico. All’incontro di
oggi si è respinta tale ipotesi poiché in contrasto con le prospettive partecipative aperte dal Comitato per il Referendum.
Secondo queste, infatti, ogni ipotesi progettuale deve essere sottoposta al Dibattito Pubblico in un Forum da convocarsi
subito  dopo l’elezione del  nuovo Sindaco e  del  nuovo Consiglio  comunale,  prima dell’avvio  di  ogni  procedimento  di
approvazione di qualsiasi progetto. Il Comitato Promotore per il Referendum e le associazioni aderenti non parteciperanno
ad alcun incontro pubblico in cui verrà illustrato un progetto pre-confezionato.

Per quanto attiene al procedimento di accesso agli atti rappresentato e relazionato dall’arch. Raffaele Raiola il Commissario
ha promesso che il percorso sarà facilitato dagli uffici comunali.

Nel passaggio successivo, il Presidente del Coordinamento dei Comitati di Quartiere Giuliano Lucenti si è soffermato sul ruolo
svolto dalla Sovrintendenza regionale competente per gli interventi di tutela, la quale tende a preferire la copertura dei siti
archeologici della Città. L’orientamento della Sovrintendenza alla copertura del Teatro romano è emerso nell’incontro di ieri
per bocca dei dirigenti comunali presenti all’incontro, ma è stato più volte ripreso e sviluppato dal Presidente di Teramo
Nostra Piero Chiarini. Questi non ha mancato di sottolineare che tale orientamento (per certi versi incomprensibile) sottrae di
fatto i beni culturali alla libera fruizione della collettività come già avvenuto per gli scavi di Piazza S. Anna, Madonna delle
Grazie, Largo S. Matteo. In tal senso, il parere della Sovrintendenza avrebbe certo valore vincolante ai fini dell’approvazione
del progetto di recupero e di restauro del teatro, ma proprio per questo si è sottolineato che anche gli interventi di tutela in
capo alla Sovrintendenza debbano essere sottoposti preventivamente al Dibattito Pubblico mediante Forum cittadino.

A  conclusione  dell’incontro  è  stata  consegnata  alla  segretaria  generale  del  Comune il  modulo  contenente  il  quesito
referendario,  dopo  la  vidimazione  dei  moduli  da  parte  del  comune  potrà  essere  avviata  la  raccolta  delle  firme  per  il
Referendum  per  la  convocazione  del  Forum  cittadino.

Teramo, 21 marzo 2018

F.to Prof. Carlo DI MARCO

Presidente Comitato Promotore per il Referendum

 

F.to Giuliano LUCENTI

Presidente Coordinamento Comitati di Quartiere di Teramo

PRODUZIONE  ALIMENTARE  E  DISTRIBUZIONE:  IL  FUTURO  E’
INIZIATO    Convegni, seminari e talks alla 19° edizione di Cibus
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2018
(Parma,  20  marzo  2018)  –  Parma  è  sempre  più  la  Capitale  del  Cibo  italiano  con  tutta  la  filiera  della  produzione
agroalimentare e del retail che si è data appuntamento dal 7 al 10 maggio per la 19° edizione di Cibus, organizzata da Fiere
di Parma e Federalimentare.   La fiera servirà non solo a proporre i nuovi prodotti per il mercato, ma anche ad analizzare gli
scenari futuri di produzione e distribuzione nel corso di convegni e talks.

Foto Archivio

Il primo incontro sarà il World Food Research and Innovation Forum del 7 maggio, organizzato da ASTER, la società consortile
tra la Regione Emilia-Romagna, le Università, gli Enti pubblici nazionali di ricerca CNR, ENEA, INFN e il sistema regionale
delle Camere di Commercio. Giunto alla sua seconda edizione il Forum sarà dedicato al tema delle sfide tecnologiche ed il
loro impatto sul sistema agro-alimentare (le BioTecnologie e le nuove frontiere della ricerca).

Federalimentare organizza diversi eventi all’insegna della sostenibilità e dell’innovazione, tra cui: la tavola rotonda “Il circolo
virtuoso del food: la valorizzazione delle risorse di filiera in filiera”, un viaggio virtuale nelle filiere produttive che, attraverso
le  testimonianze  di  imprese  ad  alto  grado  di  innovazione  e  di  soggetti  scientifici  impegnati  nella  ricerca  al  fianco  delle
aziende,  dimostreranno  il  potenziale  di  circolarità  della  filiera  agroalimentare  e  la  necessità  di  favorire  la  piena
valorizzazione  delle  risorse  nei  diversi  ambiti,  alimentari  e  non.  Seguendo  il  filo  dell’innovazione,  una  nuova  edizione  di
Ecotrophelia, il  concorso nazionale rivolto agli studenti delle facoltà universitarie e degli ITS afferenti al settore alimentare
volto a favorire l’eco-innovazione nei prodotti agroalimentari; verranno premiati i primi tre prodotti alimentari sostenibili e
innovativi.  Verrà  anche  presentato  Life-Food.Waste.StandUp  un  progetto  che  riguarda  la  comunicazione  e  la
sensibilizzazione delle imprese e dei consumatori in tema di prevenzione degli sprechi alimentari e gestione delle eccedenze
lungo la filiera. Il seminario “Meno spreco alimentare, più solidarietà” costituirà un’interessante occasione per il partenariato
composto  da  Federalimentare  (capofila),  Federdistribuzione,  Banco  Alimentare  e  Unione  Nazionale  Consumatori
per  presentare  gli  straordinari  risultati  delle  iniziative  a  due  anni  dal  loro  inizio.  Infine,  l’evento  “Progetti  europei  smart  –
risultati sostenibili nell’agroalimentare”, sull’attività dell’Area Progetti Europei di Federalimentare in tema d’innovazione di
processo e di prodotto con la partecipazione dei Coordinatori scientifici dei centri di ricerca europei coinvolti.

“Il food italiano sui mercati esteri: l’esperienza di True Italian Taste” è il titolo del convegno promosso da Assocamerestero.
Gian Domenico Auricchio, Presidente di Assocamerestero e Presidente di Fiere di Parma, ed altri relatori riferiranno sui
risultati raggiunti dal progetto promosso dal Ministero dello Sviluppo Economico per valorizzare e salvaguardare il valore del
prodotto agroalimentare autentico italiano.

L’istituto di ricerca IRI, quest’anno partner di Cibus, propone un convegno dal titolo “Le nuove frontiere del Food: cosa
chiede il consumatore e dove si muove il mercato”, con una relazione del suo Direttore Generale, Angelo Massaro, e gli
interventi di rappresentanti dell’industria di marca e della Grande distribuzione.

Al mondo del retail sono dedicati diversi incontri. GdoWeek/MarkUp ha organizzato, in collaborazione con Cibus, il convegno
“Cibo 2038, come compreremo, come prepareremo, come mangeremo”, che ha l’obiettivo di approfondire i modelli attuali e
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futuri del commercio e dei cambiamenti degli stili di consumo delle persone in ambito food. Questo evento ha avuto una
sorta di anticipazione il  16 marzo a Milano, nella sede di Deloitte, con #Retail2038, dedicata agli  scenari futuri  della
distribuzione.  Come hanno confermato tutti  i  relatori  –  tra  cui  Francesco Avanzini  (Conad),  Mario  Gasbarrino (Unes),
Mariangela Marseglia (Amazon), Fabio Sordi (Selex) – l’attuale fase di discontinuità porterà a nuovi format multivariati senza
separazione tra punto vendita fisico, vendite on line, ristorazione. Il tutto in un continuum esperienziale costruito attraverso
relazioni personali e digitali, degustazioni e informazioni.
Il Gruppo Food presenta tre incontri nella nuova area della fiera, Cibus Innovation Corner, dedicata ad una selezione di 100
tra  i  prodotti  più  innovativi  esposti.  I  “Coffee  break  innovation”,  brevi  talks  quotidiani,  saranno  dedicati  a:  I  top  trend
dell’innovazione nel food&beverage (in collaborazione con IRI); Innovare nella marca privata della Grande distribuzione; Le
nuove frontiere del packaging.
“Come i modelli, i posizionamenti delle insegne e la soddisfazione dei clienti determinano i
risultati finanziari della GDO italiana” è il seminario organizzato da Retail Watch: modelli e i posizionamenti delle insegne; Il
grado di soddisfazione dei clienti; I risultati economico-finanziari delle aziende GDO.
Il marketing In Store è il focus del seminario proposto da Università di Parma e IPSOS: nuove tecnologie di riconoscimento
facciale del consumatore che entra nel punto vendita per promozioni personalizzate; scaffali lineari sperimentali con minore
profondità di scelta ma inalterato spazio espositivo e ulteriori tematiche di attualità in ambito retail marketing.

Al di là del retail, saranno toccate tutte le tematiche del comparto alimentare. Sul ruolo degli chef che diventano anche
“figure  di  riferimento”  in  grado  di  dettare  le  nuove  abitudini  di  consumo a  tavola  si  parlerà  in  “NEXT  GENERATION  CHEF
Formazione  e  impresa:  l’identità  della  Cucina  Italiana  nello  scenario  internazionale”  organizzato  da  ALMA La  Scuola
Internazionale di Cucina Italiana; tra i relatori Oscar Farinetti, fondatore di Eataly.
Confconsumatori presenta l’evento “Nuovi cibi & nuovi consumatori, uno sguardo al futuro: come cambieranno le nostre
tavole e le nostre abitudini, tra sostenibilità e salute”; parte del convegno sarà dedicato ai novel foods: alimenti a base di
insetti, carne coltivata ed altro.
Tecnoalimenti ha organizzato un seminario sulla “food defense”, cioè l’insieme delle azioni di prevenzione e di difesa contro
le contaminazioni volontarie di  un prodotto alimentare, e la normativa specifica richiesta a tutte le aziende che esportano
negli Stati Uniti, a partire da luglio 2019.

Numerosi  anche le conferenze ed i  seminari  delle aziende espositrici.  Il  programma completo dei convegni ufficiali  e degli
espositori è consultabile su: http://www.cibus.it/convegni/

Presentazione Team Green Speed 2018 con il  teramano Marco
Malone
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Green Speed: una nuova verde veloce stagione moto!

Il team Green Speed Kawasaki supported nasce a Castel San Pietro Terme dalla passione ed esperienza ultraventennale del
team  manager  Simone  Steffanini,  già  tecnico  nei  circuiti  di  tutto  il  mondo.  Per  il  2018  schiera  tre  giovani  piloti  nel
Campionato Italiano Velocità classe Supersport600 su altrettante verdone Kawasaki: Luciano Leotta, Marco Malone, Lorenzo
Petrarca. I primi due piloti, Leotta (vicecampione Coppa Italia) e Malone (più volte a podio e wild card mondiale), proseguono
l’impegno iniziato durante la scorsa stagione, quando non sono mancati i buoni risultati che hanno fatto confermare la
fiducia per la stagione prossima ad iniziare. Oltre agli impegni nazionali concorrerà alle gare del mondiale Supersport600 di
Imola e Misano. Il team è ufficialmente supportato da Kawasaki Italia.

 

#teamgreenspeed #greenspeed #verdekawasaki #verdevelocità

–

SOSTENGONO IL PILOTA:

Gran Caffè

Approdo

Motoclub Nico Racing Team

Specialità Mucci

Staccioli

Cast helmets

#56 #furiasiciliana #leotta56

LUCIANO LEOTTA

Classe 1997 ed origini siciliane, il giovane pilota membro del team Green Speed Luciano Leotta vive a Cecina (Livorno). La
sua passione per la moto nasce nel 2005, la carriera l’anno successivo, quando Leotta, a 9 anni, inizia a correre nei primi
campionati regionali di minimoto; miglior risultato, la quinta posizione in classifica. Nel 2007 sale sul podio del campionato
minimoto regionale arrivando secondo dopo una lunga lotta con l’attuale pilota mondiale Lorenzo Dalla Porta. L’anno
successivo prende parte alla scuola Hirp di Honda Italia e al relativo trofeo con e contro piloti  quali  Fenati,  Locatelli,
Caricasulo. Nel 2008 arriva secondo al trofeo Honda Nsf Junior Trophy, mentre l’anno seguente partecipa al Nsf Extreme
come  pilota  ufficiale  del  Team  Gresini;  purtroppo  un  infortunio  chiude  prima  la  sua  stagione.  Nel  2010  prende  parte  ad
alcune gare italiane 80 cc quindi passa alle 125. L’anno successivo partecipa ad alcune gare del campionato PreGP 125 e nel
2012 passa alle 600 con la Hornet Cup. Nel 2014 è secondo al campionato Pit Bike e torna alle grosse cilindrate vincendo la
gara di Imola. Nel 2015 è terzo al Trofeo Italiano Amatori 600 Avanzato 2 su Honda, l’anno successivo è iscritto al Trofeo
Bridgestone 600 sempre su Honda ma subisce un infortunio ad inizio anno che gli impedisce la partecipazione. Dal 2017
passa a Kawasaki con il Team Green Speed, ottenendo la seconda posizione al Trofeo Bridgestone con 4 pole position e 3
vittorie.

Obiettivi sportivi. Il  2018 vede Leotta ancora con il Team Green Speed su Kawasaki, impegnato nel campionato Civ
Supersport 600. “Per questo nuovo primo anno ci sarà da impegnarsi a fondo, a livello veramente professionale, ma non ho
timore anzi una grande voglia di scendere in pista e fare bene. Il  mio obiettivo è centrare la top ten della classifica piloti.
Voglio crescere personalmente e tecnicamente, ed entro la fine della stagione vorrò togliermi qualche soddisfazione, anche
in previsione del prossimo anno. Ci potrà volere qualche tempo a carburare, anche perché si tratta di un campionato



impegnativo e ricco di buoni piloti, ma l’appoggio del team che crede in me è un buon punto di partenza”.

SOSTENGONO IL PILOTA:

Gimminiani autotrasporti
Dott. Giuseppe Tanzi
Ber Racing Europe – Arai Helmet Italia
Giorgio Bonfigli TRAINING SERVICES
RC Racers
E!Design
Moto Club Felice Pietrinferni

#MM52 #AraiHelmets #rcracers #civ52 #coppa152

MARCO MALONE

Nato sul finire del 1998 a Teramo, Marco Malone sale sulla prima minimoto all’età di 5 anni, e non scende più dalle due
ruote. A 8 anni partecipa al primo campionato italiano minimoto portando a casa i primi piazzamenti. Nel 2008 fa il salto in
MiniGP e viene selezionato da Honda Italia per partecipare al progetto racing Hirp. Contemporaneamente partecipa al
campionato italiano fino al 2010, quindi nel 2012 al PreGP. Nel 2013 partecipa al trofeo Gp 125-250 cc e al tempo stesso al
campionato italiano S4 Junior Supermoto, dimostrando versatilità e capacità. Nel 2014 e 2015 partecipa al campionato
italiano Cbr600rr, laureandosi vicecampione 2015. Nel 2016 partecipa a diverse gare dei campionati italiani Supersport300 e
Supersport600 e nel 2017 completa il campionato italiano Supersport600 con il team Green Speed su Kawasaki
classificandosi settimo con due podi e prendendo parte anche ad una gara mondiale Ssport600.  Nella vita ama la
meccanica, materia di diploma, e la tecnologia. Recentemente ha affrontato alcune esperienze lavorative ma ha deciso di
puntare la bussola della stagione 2018 solo sul campionato moto.

Obiettivi sportivi. “Punto alle prime posizioni della classifica, con la speranza di potermi guadagnare di nuovo la possibilità
di correre qualche gara mondiale. Per raggiungere il mio obiettivo mi alleno intensamente anche grazie al sostego del
trainer specializzato Giorgio Bonfigli GB Trainer, che ho conosciuto nell’ambito moto e subito apprezzato. I circuiti che più
amo e dove intendo davvero fare bene sono Imola, Misano e Vallelunga. Sono pronto per la stagione, non vedo l’ora di
scendere in pista”.

 

SOSTENGONO IL PILOTA:

Polisini costruzioni

Pneus World

ICPP

Porcinari srl

Merlini autotrasporti

Centro Serramenti Abruzzo

motoclub Montorio al Vomano

#77 #keeppushing #lorenzo7 #lorenzo24

LORENZO PETRARCA

Classe 1997, Lorenzo Petrarca è in moto dal 2009, quando inizia la carriera con il campionato italiano minimoto dove
compete fino al 2011, anno in cui vince il campionato Uisp Open A. Nel 2012 passa alle ruote alte con il campionato PreGP
Rmv125, chiudendo in settima posizione per via di un infortunio al polso. Fino al 2017 corre in Moto3 fra Civ, Cev e



Motomondiale con il team Mta, crescendo e togliendosi qualche soddisfazione. Il 2018 lo vede in sella alla Kawasaki del team
Green Speed,  impegnato  nel  Campionato  Italiano  velocità  Supersport600.  Nella  vita,  dopo essersi  diplomato  al  liceo
scientifico,  frequenta  ora  il  primo  anno  di  Economia;  il  suo  sogno  è  quello  di  specializzarsi  in  management,  puntando  se
possibile al tanto amato mondo delle due ruote.

Obiettivi  sportivi.  “Voglio  essere  fra  i  primi  7  in  classifica  generale  e,  perché  no,  godermi  qualche  podio.  Fra  i  circuiti
favorevoli, dove darò tutto me stesso ed anche di più, c’è sicuramente Misano. Ma la mia intenzione è quella di crescere
dalla prima all’ultima gara, dalla prima all’ultima staccata”.

 

 

 

“Uno spettacolo di varietà”, rappresentazione teatrale dei ragazzi
del  centro  diurno  di  Giulianova  in  scena  giovedì  22  marzo  al
Palazzo Kursaal
 

GIULIANOVA – Giovedì 22, per il quinto anno consecutivo i ragazzi del centro diurno portano in scena il loro spettacolo finale
del laboratorio di teatro della “Compagnia degli origami del pensiero” dirette dalle sorella Milena e Filomena Nori, dal titolo
“Uno spettacolo di varietà”.

Lo spettacolo andrà in scena giovedì 22 al Palazzo Kursaal di Giulianova alle ore
21.00 con ingresso libero e gratuito.

“La vita, a volte, proprio come in uno spettacolo, presenta le sue regole e i suoi ruoli, e noi impariamo a conoscerle ed
accettarle, – spiegano le sorelle Nori,  autrici dello spettacolo – tuttavia, molto spesso, ci dimentichiamo che le regole
possono essere cambiate e che noi possiamo essere i fautori di un nuovo corso delle cose. Con un insolito spettacolo di
varietà messo in scena per fingere una nobiltà non di nascita, vogliamo raccontare l’importanza di poter credere sempre di
cambiare il nostro futuro. Senza dimenticare per strada i valori dell’amicizia e dell’onestà.”

“Tra le tante attività riabilitative del Centro c’è l’arte-terapia, come la musica, la pittura ed in questo caso il teatro. – Andrea
Costanzo coordinatore del Centro Diurno di Giulianova – Per i nostri utenti queste attività sono utili a vincere la timidezza,
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migliorare l’articolazione della parola, allenare la memoria ed avere un miglior rapporto con la propria individualità. Inoltre, il
teatro e le arti sono utili ai ragazzi per dare loro una seconda possibilità e sentirsi più importanti”

La storia è incentrata su Choupette e Mimì, due ragazze di belle speranze e ballerine di varietà, che passano la vita tra
applausi, ammiratori, gioielli e fiori perchè “gli uomini corteggiano, ma non sposano le donne come loro”. Un giorno però, le
nostre beniamine decidono di sovvertire le regole e di dare vita allo spettacolo più bello che ci sia : “LA VITA”.

La sceneggiatura e regia a cura di Filomena Nori coadiuvata alla regia dalla sorella Milena, fotografia di Fabrizio Patacca e
scenografie di Milena Nori.

Gli attori in scena sono: Valentina, Daniela, Filomena M., Paola, Sandro, Filiberto, Marco, Walter, Fausto, Vincenzo, Enrico,
Luigi, Gianni, Stefano, Daniela, Renato, Alessandro, Fabrizio e Giovanna.

Si ringraziano per la riuscita degli spettacoli: il Comune di Giulianova e di Teramo, la ASL di Teramo, la Fondazione Tercas
che ha sponsorizzato il  progetto e l’Associazione Abeba Onlus di Teramo che lo ha supportato. Inoltre, la Cooperativa
Filadelfia  di  Teramo  che  gestisce  il  Centro  Diurno,  la  dottoressa  Laura  Core  responsabile  del  CSM  di  Giulianova  e  la
dottoressa  Cinzia  Silvestrini.

“Uno spettacolo di varietà” andrà di nuovo in scena martedì 27 marzo alla Sala Ipogeo a Teramo.

Atletica L’Aquila – Primavera dell’Atletica  Giovedì un convegno
con l’Università sull’ attività sportiva giovanile e sulla disabilità
 

 

 

L’AQUILA –  Giovedì  22 marzo  inizia  la  Primavera dell’Atletica,  manifestazione organizzata  dall’Atletica  L’Aquila  in
collaborazione con la Proloco di Coppito, l’Ufficio Scolastico Regionale Abruzzo, l’Università degli Studi dell’Aquila Dip. SCAB,
la FISDIR (Federazione Italiana Sport Paralimpici degli Intellettivo e Relazionali), la FIDAL (Federazione Italiana di Atletica
Leggera),  il  Comitato Regionale CIP (Comitato Italiano Paralimpico)  Abruzzo e il  CONI  (Comitato Regionale Abruzzo –
L’Aquila). A dare inizio all’evento, giovedì 22 marzo alle ore 17, sarà il convegno “Giovani atleti, lunghe strade – Fare
sport nel rispetto delle tappe evolutive dei giovani atleti”, che si svolgerà presso l’Università degli Studi dell’Aquila –
Dipartimento di Scienze Umane, nell’Aula magna in Viale Nizza 14.
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Il convegno, in convenzione con l’Università dell’Aquila, Dip. Scienze Cliniche Applicate e Biotecnologiche – Corso di laurea in
Scienze Motorie, prevede il riconoscimento per gli studenti di 1 cfu, mentre per i tecnici FIDAL di 0,5 cfu. A tutti i partecipanti
verrà rilasciato attestato di partecipazione. Interverranno il prof. Claudio Mazzaufo (Dip. SCAB, Corso di laurea in Scienze
Motorie), coordinatore settore salti FIDAL nazionale, sul tema “Lo sviluppo del giovane atleta; una strada irta di
insidie”. A seguire il prof. Roberto Bonomi, allenatore specialista nazionale di atletica leggera, settore velocità ed ostacoli,
con “Conoscere, motivare, crescere: presupposti per un’atletica d’élite”. Chiuderà gli  interventi la prof.  Maria
Giulia Vinciguerra, presidente CAD – corso di studio in Scienze Motorie, sul tema “Il valore formativo dell’attività
motoria e sportiva nella disabilità”.

 

Dalla  sua  nascita  il  convegno  ha  affrontato  tematiche  diverse,  che  riguardano  l’utilizzo  della  forza  nei  giovani,  gli  aspetti
motivazionali, i rapporti genitore-istruttore-atleta, l’alimentazione, e non è mai mancata l’attenzione sull’attività motoria per
i ragazzi diversamente abili,  dove lo sport diventa il  veicolo e il  volano della disabilità con i Giochi Paralimpici,  che
utilizzano il linguaggio dell’abilità e non della disabilità. Grazie all’impegno della prof. Vinciguerra, dal 2015 il convegno si
svolge in collaborazione con il corso di laurea in Scienze Motorie.

 

Sabato 24 marzo, presso il Parco di Murata Gigotti, si cimenteranno nella corsa campestre gli studenti delle Scuole
prime, seconde e terze Medie dell’Aquila e del comprensorio e gli  studenti  diversamente abili.  Sette le Scuole Medie
partecipanti: l’Istituto comprensivo Mazzini-Patini dell’Aquila, la Scuola Media Carducci e la Scuola Media Dante
Alighieri dell’Aquila e di Paganica, l’Istituto comprensivo Don Milani di Pizzoli, la Scuola Media Barbara Micarelli
dell’Aquila.   Si  svolgerà anche una Staffetta 4×100 in erba,  per studenti  diversamente abili  e loro partner.  Domenica 25
marzo,  sempre  al  Parco  di  Murata  Gigotti,  sarà  la  volta  dei  bambini  fino a  10  anni  con  la  5^ Corsa della  Murata  –  “Il
ragazzo più veloce del Parco”, aperta a tutti bambini in età di scuola elementare e materna nati fino all’anno 2008.
Per informazioni sulla Primavera dell’Atletica, consultare il sito www.atleticalaquila.com.

Teramo. Screening gratuiti  degli  infermieri  teramani  nei  centri
commerciali

Due weekend al fianco dei cittadini al “Gran Sasso” e al “Val Vibrata”.

Concluso il primo corso di formazione del 2018: il grazie dell’OPI Teramo all’ex presidente Gabriele Rastelli.
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Stand OPI centro commerciale Val Vibrata

Nello scorso fine settimana l’Ordine delle Professioni Infermieristiche di Teramo (ex Collegio Ipasvi) è stato impegnato
nel tour “INSALUTE”, campagna di screening gratuiti che si è tenuta nei principali centri commerciali della regione. Gli
infermieri teramani sono stati presenti sia nel weekend del 10 e 11 marzo al centro commerciale Val Vibrata, che in quello
del 17 e 18 marzo al Gran Sasso di Piano d’Accio. Negli stand allestiti per l’occasione sono stati proposti screening gratuiti al
pubblico  insieme  ad  altre  specialità  mediche  e  sanitarie.  L’ennesima  dimostrazione  di  vicinanza  della  professione
infermieristica alle esigenze di salute della popolazione.

Sempre nei giorni scorsi si è concluso il primo appuntamento di Educazione Continua in Medicina del 2018 organizzato
dall’OPI Teramo. Il corso di formazione dal titolo “Costruire la propria professionalità: nuova legge ordinistica ed il
rapporto con le altre figure”  si è tenuto in due giornate: la prima venerdì 16 marzo nell’aula convegni dell’ospedale di
Teramo e la seconda sabato 17 marzo nell’aula convegni dell’ospedale di Giulianova. Entrambi gli eventi hanno visto come
relatore il dottor Francesco Falli, infermiere specialista, legale e forense, autore di testi professionali sul rischio clinico e di
articoli dedicati al fenomeno social, presenza abituale ai corsi organizzati dall’OPI Teramo molto apprezzata da parte dei
numerosi iscritti al corso.

La prima giornata dell’evento di formazione è stata caratterizzata anche da un momento particolare: il presidente dell’OPI
Teramo,  Cristian  Pediconi,  a  nome  di  tutti  gli  infermieri  della  provincia  ha  omaggiato  con  una  targa  ricordo  il
collega Gabriele Rastelli,  già presidente del Collegio Ipasvi e colonna dell’attività professionale sia nei confronti  dei
pazienti,  sia  a  sostegno  dell’evoluzione  del  profilo  infermieristico.  Rastelli,  maestro  di  molti  giovani  infermieri,  è  stato
salutato  e  ringraziato  in  occasione  del  suo  recente  pensionamento.

Teramo. Comune: contributi in favore di inquilini incolpevolmente
morosi nel pagamento dei canoni di locazione
 

 

 

Si comunica che a partire da oggi, 20 Marzo 2018, è on-line all’Albo WEB del Comune di Teramo, l’Avviso Pubblico per
l’elargizione di contributi in favore di soggetti che, nell’anno 2017, si siano resi incolpevolmente morosi nel pagamento dei
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canoni di locazione.

 

Le relative istanze dovranno pervenire al Comune di Teramo entro e non oltre il 19/4/2018. Per le domande inviate tramite
Racc. a.r. farà fede il timbro postale. Le domande potranno essere inviate anche via P.E.C. all’indirizzo:

affarigenerali@comune.teramo.pecpa.it

 

 

Gli interessati potranno prendere visione dell’Avviso presso la sede municipale di Piazza Martiri della Libertà n° 3, nonché
sugli appositi  spazi pubblicitari delle vie cittadine e nelle frazioni, all’Albo Pretorio Comunale, ovvero sul sito WEB del
Comune di Teramo al’indirizzo: http://www.comune.teramo.it/index.php?id=56&itemid=393

 

Informazioni particolareggiate si potranno ottenere presso il IV Settore del Comune di Teramo – Ufficio Edilizia
Residenziale Pubblica – sito in Piazza Martiri della Libertà n° 3,  IV piano, nei giorni di  lunedì e  Venerdì dalle
ore 11,00 alle 13,00; Martedì e Giovedì dalle ore 16,00 alle ore 17,30.

Tel. 0861 324524- Fax 0861/240389- email: a.dimarcoberardino@comune. Teramo.it

 

 

 

 

 

Presentazione del  romanzo “L’attesa  della  felicità”  di  Roberto
Michilli (Di Felice Edizioni)
 

 

 

Giovedì 22 marzo alle 17 alla biblioteca provinciale Melchiorre Delfico di Teramo (sala audiovisivi) sarà presentato
l’ultimo romanzo “L’attesa della felicità” (Di Felice Edizioni) di Roberto Michilli.

A dialogare con l’autore sarà l’editrice Valeria Di Felice.
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«Si sentiva leggero e forte. Aveva i capelli bagnati, ma non se ne preoccupava. Una brezza gentile gli soffiava sul cuore: in
camera sua c’era Silvia, e lui le avrebbe parlato, e lei magari gli avrebbe detto di sì, e poi loro due… Dopo tanto tempo,
l’attesa della felicità tornava di nuovo a visitarlo.»

 

Nel mese di  settembre del 2005, Elio,  maturo professore di  francese e studioso di  Stendhal,  a due anni dalla morte
dell’amatissima moglie decide di tornare nella località termale dove per quindici anni è andato con lei a trascorrere due
settimane di riposo e cure.

Qui ritrova vecchi amici e fa nuove conoscenze. In particolare incontra una giovane donna con segni di ferite sul volto e
nell’anima che lo aiuta a trovare la forza per ricominciare a vivere.

 

 

Roberto Michilli è nato a Campli (Teramo) nel 1949. Vive a Teramo. Ha pubblicato le raccolte di poesie Aprire un giorno
(1996); Attraverso la vita (con una prefazione di Giuseppe Pontiggia, 2001); Nuovi versi (2004); i romanzi Desideri (2005),
Fate il vostro gioco (2008), La più bella del reame (2011), Il sogno di ogni uomo (2013); il libro intervista La chiarezza
enigmatica – Conversazione su Giuseppe Pontiggia (con Simone Gambacorta, 2009). È presente nei libri collettivi di poesia 4
poeti abruzzesi (2004) e L’orma lieve (2011). Si interessa di letteratura francese e russa del XIX secolo. Ha tradotto e curato
una raccolta delle poesie di Lermontov (Michail Jur’evič Lermontov, Quaranta poesie, 2014) che ha ricevuto la Menzione
d’Onore alla VIII edizione (2014) del premio letterario internazionale “Russia-Italia. Attraverso i secoli”. Di Lermontov ha
scritto anche la biografia, la prima  pubblicata in Italia sul grande autore russo (Il prigioniero. La vita, il tempo e le opere di
Michail  Jur’evič Lermontov,  2015).  Il  suo libro più recente è Atlante con figure (2016).  Tiziano Scarpa, che ne ha scritto la
prefazione,  lo  ha  definito:  “Un  libro  che  fa  onore  alla  nostra  lingua  e  alla  letteratura  di  questi  anni.”  Oltre  che  dal  russo
(Lermontov,  Puškin,  Tjutčev,  Baratynskij,  Achmatova,  Mandelštam, Pasternak),  ha tradotto poesia anche dal  francese,
dall’inglese e dal  tedesco (Mallarmé, Verlaine,  Byron,  Keats,  Goethe,  Heine e altri).  Ha da poco concluso una nuova
traduzione della Légende de Saint Julien l’Hospitalier  di Flaubert.

È nella giuria del premio Teramo dal 2006 e dal 2007 al 2012 ha curato la rassegna internazionale “Perché i poeti…”,
inserita nel progetto culturale “Teramo città aperta al mondo”. Dal 2010 ha un blog: larmegliamori.wordpress.com

 

 


